

Ministerio de Relaciones Exteriores

Visita Oficial para participar en la VIII Reunión de la Comisión Binacional México – El Salvador en la Visita Oficial al Reino de Suecia, Visita oficial a Francia y a la ciudad de Washington D.C., participara en el Dialogo de Alto Nivel de los Ministros de Relaciones Exteriores, Triangulo Norte con el Secretario de Estado John Kerry

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Visita Oficial para participar en la VIII Reunión de la Comisión Binacional México - El Salvador en la Visita Oficial al Reino de Suecia, Visita oficial a Francia y a la ciudad de Washington D.C., participara en el Dialogo de Alto Nivel de los Ministros de Relaciones Exteriores, Triangulo Norte con el Secretario de Estado John Kerry

Funcionario que viaja: Hugo Roger Martínez Bonilla

Cargo del funcionario: Ministro

Destino: México D.F., Estados Unidos Mexicanos; Estocolmo, Suecia; Paris, Francia; Washington D.C., Estados Unidos de América

Fecha de salida: 11/10/2016

Fecha de regreso: 20/10/2016

Valor del pasaje: \$5,557.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$1,250.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$1,854.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: La participación en la VIII Reunión de la Comisión Binacional México-El Salvador, es importante ya que desde el relanzamiento de las Relaciones Bilaterales con México, en octubre de 2014, se ha trabajado en consolidar los elementos comunes que unen a nuestras naciones y reafirmando la importancia que México tiene como socio estratégico para nuestro país en las áreas político-diplomático, económico-comercial, migratoria, de cooperación, cultural, entre otros. Cabe señalar que esta reunión será precedida por las reuniones técnicas el día 10 de octubre de 2016, asimismo, es importante destacar particularmente en el tema migratorio, reafirmar la posición de nuestro Gobierno en cuanto a que es indispensable que la política exterior de El Salvador sea un reflejo de las aspiraciones de las y los salvadoreños residiendo dentro y fuera de nuestro territorio, por tanto, es de interés que con México se brinde un seguimiento en este tema, a fin de continuar garantizando el pleno respeto de los Derechos Humanos para los migrantes, continuar fortaleciendo y consolidando las relaciones de hermandad, solidaridad y cooperación con México, a través de la participación en reuniones de alto nivel, con el fin de abordar temas de interés mutuo en las áreas política, económica, social y de cooperación;

Observaciones: .